
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 13.06.16
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Toni, Anane (Psycho); Moritz, Paula (EKW); Lena, Jonathan (Politik);
Jan-Peter (fsi),  Jonas (Englisch); Madeline, Thomas (Germanistik);
Maurice,  Sebastian  (Skandi);  Maximilian  (Bio);  Viola,  Jonas  (Ev.
Theologie); Paul (Kunstgeschichte); Anna, Florian (Soziologie); Juli-
an,  Theresa  (Wiwi);  Feyang  Li  (Chemie);  Dorothea,  Nebi,  Chris,
Roxi,  Sven  (Jura);  Nico  (Erziehungswissenschaft);  Julia,  Marcel
(Medizin)

GA: Pascal, Elisabeth
Gäste:  /

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll

Keine Kritik

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung

Weitere Anträge eingereicht von der Fachschaft Politik und AK Finanzen (s. u.)

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen

Nur Werbung

TOP 5:                                                                                                  Räte

GA

20.06. 27.06. 04.07.

Chemie Soziologie

Kasse e. V.
Vereinsmitglieder werden gesucht, keine Verantwortung und keine Kosten. Fachschaf-
ten haben Geld überwiesen, auf das nicht zugegriffen werden kann. Bei Wiederbele-
bung des Vereins, kann es wieder zurück überwiesen werden. Jetzige Mitglieder nicht
aktiv.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
FS : Linux Tag Tübingen war sehr erfolgreich.

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK: Rätetä (Zeitung der Fachschaften, früher einmal im Monat erschienen):

Unter dem Link (www.rae.brechtbau.de) können Texte bearbeitet und
hinzugefügt werden bis Mittwoch, den 15.06.16. Freitag sollen alle Bei-
träge  finalisiert werden. Bisher folgende Texte: 

• AK Politik schreibt über das Wahlprogramm der AFD im Hinblick auf Hoch-
schulpolitik.

• Rotliste VS vom RCDS,
• Selbstvorstellung FS Skandinavistik

Antrag:
Alle Fachschaften können sich die Beiträge unter dem Link ansehen, nächste Wo-

che wird über die dann druckfertige, vorliegende Version als Eilantrag
abgestimmt (s.u. unter Anträge).

AK Finanzen: 
Zwei Anträge:
1) Gleichfilm: (06.07. Mittwoch, 20 Uhr, Örtlickeiten noch nicht abge-
klärt – Bekanntmachung folgt) 
Antrag auf einmalige Aufstockung um weitere 1500 Euro

2) Ract:  Wetterbedingt höhere Kosten sowie unvorhergesehene Kos-
ten durch das Ordnungsamt 
Beides  kann  aus  Rücklagen  finanziert  werden,  Beschluss  darüber
nächste Woche

AK QSM:
Tagt am Dienstag, den 14.06.16 um 18.00 Uhr im FSVV Büro.

AK Wahlen: 
Antrag auf  Eilantrag sich mit  den Anträgen des  AK Wahlen zu  be-
schäftigen: 
15 dafür
2 dagegen
Antrag angenommen

FSVV bewerben (Plakate und Flyer). Plakate (wurden herumgereicht)
sollen morgen finalisiert werden, sodass sie dann eilig in den Drucken
gegeben werden können. Der AK tagt dazu morgen um 16.00 Uhr im
Sitzungssaal  FSVV,  Verbesserungsvorschläge  können  dort  gemacht
werden.

Der AK möge ein freies Mandat über die Erstellung/Finalisierung der Wahlflyer und
-Plakate haben.

dafür 21
dagegen 2
Enthalten 3

http://www.rae.brechtbau.de/


Antrag angenommen
Antrag: Neutrale Wahlwerbung
Eilantrag zur Finanzierung neutraler Wahlwerbung durch den StuRa über 92.92
Euro

29 dafür 
0 dagegen
1 enthalten
Antrag angenommen

Zwei Anmerkungen zu den Wahlen:
1) ULF (eine der Jurafachschaften) eigene Liste warum?
Aufstellung aus Bedarf, es soll keine Protestliste darstellen, sondern gründet auf eige-
nem Interesse. Die Gewählten wären nicht am Votum der Fachschaft gebunden, son-
dern frei. Trennung von Fachschaft und dann Aufgaben im StuRa. Es geht ULF nicht
nur um die Vertretung von Juristen. Antritt stoße auf positive Rückmeldung.
2) WisoWi Fakultät Professoren haben keine Liste aufgestellt.

AK Politik: hat getagt, eigener Artikel über AFD Wahlprogramm im Hinblick auf 
Hoschulpolitik (s. o.), unklar ob bis Rätetä fertig

AK Systemakkreditierung: 
Hat getagt, keine neuen Ergebnisse

AK P&Ö: Podiumsdiskussion  mit  den  Wahlkandidaten  am 22.06.16  in  der  
World Citizen School, Zusammenarbeit von Kupferblau und Neckar
student. Es wird eine „kritische“ Diskussion erwartet auch bezüglich 
Struktur der FSVV.

TOP 7:                                                          Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat: /

Senat: 

Kommission:/

StuRa:

Anträge 
I. Anträge in die Fachschaften:
Antrag Rätetä Druck: 
Nächste Woche soll das Rätätä beschlossen werden. Die Artikel sind unter dem

o.g.  Link  einsehbar  und  noch  in  redaktioneller  Bearbeitung.  Be-
schluss über Rätetä, diese soll in dann vorliegender Form gedruckt
werden können.

Antrag Weißwurstfrühstück der Politikwissenschaft
StuRa  Topf  der  Fachschaft  Politik  ausgeschöpft,  daher  Nachfi-
nanzierung

→ Weitere Anträge siehe AK Wahlen und Finanzen

II. Anträge als Anhang aus dem letztem Protokoll:
Welche Fachschaften haben sich damit beschäftigt?
beschäftigt 12
nicht beschäftigt 1

Antrag zur politischen Abstimmung 
Hitzige Diskussion um Formulierungen. 

3 Grundanträge (siehe Anhang) sollen nächste Woche beschlossen werden. Ände-
rungsanträge sind danach möglich.

9 dafür 
5 dagegen
Mehrheit will die Anträge in der vorliegenden Form nächste Woche beschließen.

Antrag AK Bloch-Woche Budget
Tagt am Mittwoch um 14 Uhr im Sitzungssaal, kein Redebedarf

Die FSVV möge beschließen, dass der AK Blochwoche wegen der Doppelbelas-
tung über das doppelte Budget (400€) verfügt.

24 dafür
0 dagegen
4 Enthaltungen
Antrag angenommen

Antrag  Eingabe zur Verlängerung der Studienzeit  für  die   Studierenden  
nach der Gymnasiallehrerprüfungsordnung I  (Stellungnahme geht als Brief  
an das Ministerium)

Änderungsantrag: Sprachregelung und Härtefälle bei Erkrankungen in der Familie
sollen noch aufgenommen werden.

23 dafür
0 dagegen
3 Enthaltungen
Antrag angenommen

TOP 8:                                                               Überregionale Hochschulpolitik

fzs:
LAK:
Uni Stuttgart, Rektor Äußerung dass der Anteil der ausländischen Studierenden,

soll das in den Rätetä? Wer sich damit beschäftigen möchte: 
skandi[at]brechtbau.de



TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik

TOP 10:               Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

TOP 11:                                                                                         Sonstiges

f.d.R.d.P. 

Vorschlag: Top 10 weglassen

Name des Protokollanten eintragen!


